

El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por andreseljedi - 28/04/2010 19:09

Enhorabuena a todos nuestros políticos.España con su increíble facultad de superación, ha superado el 20% de paro.Y como somos insaciables, y siempre buscamos superarnos a nosotros mismos, las expectativas son que aumente ligeramente en lo que va de año.

Lo peor, son los mas de 4,6 millones de parados oficiales, porque si contamos con los que estan haciendo cursos,eres, etc (que para el inem estos no estan parados) llegaríamos a casi los 6 millones.

Pero no os preocupeis, que se ampliaran las ayudas de 420€, se volveran a subir los impuestos, y todo solucionado.

<http://www.cotizalia.com/noticias/datos-epa-ine-error-web-20100427.html>

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por herrereña - 28/04/2010 19:13

Y el gobierno dice que ya hemos tocado techo, que el paro no va a subir más, que esperan que baje el próximo trimestre... Pues como todos los años cuando llega el verano, ¿no? Hay más oferta de empleo en la hostelería, mucha gente se va a trabajar a los hoteles a la costa, etc. Nada nuevo, pero ellos lo ponen como un logro, vamos. ¡Cada día me dan más asco los políticos, por favooooor!

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por juanmanuc - 28/04/2010 19:36

Es más, hoy decía Zapatero en el congreso que hay visos de recuperación, ¿Cuantas veces a lo largo de estos ultimos dos años ha dicho eso mismo?

A esta alturas ni los que alguna vez habíamos confiado en el, le podemos creer.

Ni él mismo que ha demostrado tener una capacidad sorprendente para ello, se cree ya sus propias mentiras. :(

Lamento mucho decir esto, pero a pesar de que suelo ser prudente en lo que escribo, esta vez me he dejado llevar por la indignación y la frustración que siento por no poder hacer nada mas de lo que ya hago para remediar esto que de una u otra forma, en mayor o menor medida, nos está pasando factura a todos. :(

Salu2.

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por Neo - 28/04/2010 19:53

Según ZP el paro ha "tocado techo" cuando supongo que lo que realmente debería decir que ha tocado suelo, y empezará a recuperarse. Como decían esta mañana en la radio, ¿Cómo podemos dejar la economía de un país en manos de alguien que no distingue entre techo y suelo?.

Y lo peor de todo, es que ha dicho eso 10 veces en 15 meses. Seguro que la última vez acertará y habremos tocado "techo" (o suelo), pero... ¿Cuántas veces más va a equivocarse?

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por herrereña - 28/04/2010 19:58

A ver, esto ya no es política, sino cuestión de significado. Para mí, al menos, sí está bien dicha la frase "el paro (el aumento del paro) ha tocado techo", si quieres decir que no subirá más. "Tocar suelo" es no bajar más. Supongo que lo vemos de diferente forma.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por juanmanuc - 28/04/2010 20:21

No si está claro que al final acertará, lo malo es... ¿cuanto tiempo vamos a tener que esperar para que acierte?.

A estas alturas del tango no me sorprendería que entonces nos diga, que ya lo estaba diciendo.

Una verdad ridículamente triste y de perogrullo, pero nadie se lo podrá negar.

Salu2.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por PAB10 - 28/04/2010 20:22

Hoy para rematar el día S&P ha rebajado la calificación de España a AA.

Tela tela como vamos.

Esto es sin ironía: ¿Porque la gente vota a ZP?. Es que por mas vueltas que le doy no le encuentro sentido. Todo el votante de ZP que conozco se basa en que Rajoy es un pelanas y que si Aznar nos llevo a la guerra del Golfo, si no te sale alguno con Franco. Joer, reconozco que habra hecho cosas buenas pero todo lo malo que ha hecho y va dejar va a ser tan gordo que no se si levantaremos cabeza algun día. Encima muchos de los votantes son parados y aun se creen al menda este.....

En fin, asi nos va..... y nos ira.....

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por Neo - 28/04/2010 20:30

La estrategia está clara, "yo hago lo que puedo pero el otro no me deja, y además es muy malo".

Entiendo que la oposición haga lo que pueda por minar la posición del gobierno, pero no entiendo un gobierno que está más preocupado por atacar a la oposición que por gobernar y solucionar problemas.

Tampoco me gusta especialmente Rajoy, pero difícilmente lo hará peor.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por Juanmanuc - 28/04/2010 20:31

Hay que reconocer que la democracia aveces es traicionera para muchos.

Es irónico que lo diga yo que todavia y a pesar de todo me considero un demócrata.

Nos queda confiar en que no nos sigamos equivocando y la cordura aparezca lo mas pronto posible.

Salu2.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por andreseljedi - 29/04/2010 10:32

Esto es muy fuerte, y aquí no se hace nada.

El gobierno solo piensa en sacar más dinero de nuestro bolsillos más vacios. Al empresario lo terminará ahogando cuando suba el iva, porque no podrá subir los precios, con lo que su ganancia se recortará.

Hace 1 año, corbacho dijo que no llegaríamos a los 4 millones de parados, y vamos de cabeza a los 5 (que segun ellos, tampoco llegaremos).

Esto es una VERGUENZA, los sindicatos solo piensan en manifestarse por chorradas, dejando de lado lo más importante, por no meterse con sus amiguitos socialistas.

El día del trabajador, no hay manifestaciones en un pais con el 20% de paro!!!

Y como somos presidentes de turno(vaya ejemplo),nos preocupamos de todo,menos de lo que pasa en casa.

Y para rematar, hasta el 2016 no se creará empleo.

HACE FALTA UNA REFORMA LABORAL YA.

Esto es Vergonzoso.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por juanmanuc - 29/04/2010 11:29

Andrés no lo has podido decir mas claro.

Tristemente suscribo tu opinión al 100%, has dicho la verdad de lo que está pasando y el que no lo quiera o no lo sepa reconocer, allá el y su conciencia.

Salu2.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por herrereña - 29/04/2010 11:41

Pues sí, yo creo que peor no se puede hacer, aunque se intentara. Ni mentir más. Bueno, yo no sé si mienten sabiendo que lo están haciendo, o si mienten porque no saben ni donde tienen la cara. Bueno, sí, seguro que son las dos cosas. Pero, mientras los que mandan tengan su sueldazo asegurado, a chupar del bote. ¡No nos queda "ná" para remontar el vuelo! ¡Qué pena lo que han hecho con este país!

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por andreseljedi - 30/04/2010 11:25

A mi me da igual todo.No quiero que me hablen de datos, previsiones, de quien es la culpa, quien dijo, o no dijo....

LO ÚNICO QUE QUIERO SON SOLUCIONES.Y ahí no veo a nadie.

De vez en cuando sueltan algun parche:

- Plan E pra arreglar farolas y rotondas.
- Prróroga de subsidio de desempleo, los 420€, para agonizar 6 meses más.
- Bajada del iva y desgravación para reformas, si arregalas tu casita.

¿con eso vamos a salir de la crisis?

Y para ayudar:

- Subimos el iva, que encarecerá el 90% de los productos/servicios.
- Quitamos la desgravación por compra por piso.
- Subimos la retención a los trabajadores, hasta que vuelvan ha haber elecciones.

Y por supuesto, con tan buenas reformas, nos llueven las buenas noticias:

Las familias enteras en paro alcanzan ya los 1,3 millones.

Feliz finde a todos, en especial a esos 1,3 millones.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por PAB10 - 30/04/2010 20:19

Yo tengo una curiosidad enorme de ver las manifestaciones de este año del 1 de Mayo. Tengo ganas de saber si los chupapollas sacasangres de los sindicatos prefieren manifestarse contra el PP o los empresarios.

Mañana saldre de dudas. De todas formas en España habria que plantearse ya el quitar el dia del trabajador y cambiarlo por el del parado, que dentro de poco habra mas de estos ultimos.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por andreseljedi - 03/05/2010 10:29

Las manifestacion de este fin de semana ha sido un chiste, como cuando me reuno con mis amigos a comer una paella.Parecía que estuvieran celebrando algo.

Entiendo que el día de trabajador es un día de fiesta, pero que las manifestaciones sirvan de algo, hacer crítica y presionar al gobierno para las nuevas medidas.

En otros países como alemania y francia, han habido disturbios con mucho mejores economías,y mitad de paro(no digamos ya grecía) pero aquí,como todos son amiguitos, no pasa nada.

El otro día leí:

“Un país donde los poderes públicos, la judicatura, la universidad, los medios de comunicación y los sindicatos, son partes de un mismo conglomerado, no tiene ninguna capacidad de reacción” “porque ninguna parte de ese todo va a oponerse ni atacar a otra parte de ese mismo todo”.

Los portugueses se dan la mano para combatir unidos contra la grave situación económica. Aquí en España contratamos traductores para que, en el Senado, su señorías puedan entender los discursos de los demás, ya que cada senador habla un idioma distinto del senador del asiento de al lado.

SPAIN IS DIFERENT

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por juanmanuc - 05/05/2010 13:53

Ahí está la madre del cordero.

Es triste, es doloroso e indignante, pero es así, esa es la principal causa de la pasividad de los que tienen los medios para movilizar algo en positivo.

Y mientras tanto el ciudadano de a pie, como siempre el más perjudicado, solo puede ver todo esto de forma casi anónima y viéndose en muchos casos impotente ante lo que sucede delante de sus ojos.

Así se controla nuestro país desde la democracia, controlando la mayoría de los frentes que en un momento dado tienen la capacidad de cantar las cuarenta, que podrían y deberían hacer algo en positivo por el bien de la mayoría. :(

Pero... ¿Quién muerde la mano del que le da de comer?

La respuesta es clara, Tu perro no lo haría.

Salu2.

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por andreseljedi - 10/05/2010 13:14

La semana pasada vi como en Grecia, se esta armando la de dios "ZEus" :cheer: ,(por la subida de impuestos y bajada de sueldos a los funcionarios) y eso que tienen la mitad de paro que en España.

Lo más gracioso, es que el parecido entre las medidas de ambos países son idénticas:

- Reducción del gasto público.
- Subida en la retención de IRPF e iva
- Subida de impuestos indirectos

¿Entonces que diferencia tenemos con los griegos para que no haya una huelga general?

Pues principalmente que la deuda de Grecia es el doble que en España, pero eso no es motivo para la que hay montada, porque solo afecta a los ciudadanos de forma indirecta, sino la bajada de sueldo de los funcionarios (se han congelado y reducido a 12 pagas)

Y eso es lo que no hace nuestro gobierno por miedo precisamente a la huelga. Y mientras los sindicatos les da igual que hayan 20% de parados en España y casi 6 millones de personas demandando empleo.

¿Que hace falta en España para una movilización contundente contra la ineficacia de los políticos?

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por tucapital.es - 10/05/2010 13:20

Pues que en España aún no han hecho el recorte de Gasto público, que por cierto sería necesario, y se los que supuestamente defiende a los trabajadores: CCOO y UGT, como bien he dicho, defienden a los que tienen trabajo; lo parados no son trabajadores.

Salu2.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por Centinel - 10/05/2010 14:20

Porque el señor Zapatero, a lo que mas miedo tiene en esta vida es a una huelga general. Quiere evitar a toda costa que el pais se eche a la calle, como ya ha ocurrido en Francia o Grecia. De ahí vienen sus "soluciones" a medias, propuetas que luego no son propuestas reales, leyes que luego se echan atras, etc etc. Hace cualquier cosa por ir manteniendo al personal sin un descuento total, sino simple malestar general, y así espeando que venga un ser superior y lo arregle todo.... :dry:

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por tucapital.es - 10/05/2010 17:45

Sí, la solución es tirar la piedra y esconder la mano.

Cómo me gustaría que algún día haya un político que se preocupe realmente por los ciudadanos y que se olvide de mantenerse en el poder: supongo que eso es Utopía.

Salu2.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por andreseljedi - 10/05/2010 17:58

Ya lo creo.

La UE considera 'insuficiente' el nuevo ajuste de Zapatero y le pide un nuevo plan más riguroso el próximo día 18 en la próxima reunión del Ecofin.

Y ya han dicho fuentes gubernamentales que descartan que el nuevo plan incluya subidas de impuestos adicionales, recortes de sueldo a los funcionarios o políticas sociales.

Los milagros a Lourdes, porque lo que quiere la UE es lo mismo que los españoles contra la crisis, y son medidas específicas, pero como solo piensan en ser populistas, y no "enfadar a sus amigos" no especifican nada.

Ya lo dijeron ayer en en consejo, los ministros mostraron "fuerte apoyo" a que España y Portugal emprendan "medidas adicionales de ajuste", pero subrayaron que éstas deben ser "significativas".

A ver como ahorran más sin gastar menos....

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por juanmanuc - 10/05/2010 21:44

Pues lo que resulta ya del todo para seguir alucinando con España, es que el PSOE según las últimas encuestas esta recortando mucha distancia en intención de voto al PP. :ohmy:

¿Cual será el motivo?, como no sea el mismo motivo que el que hace que Belén Esteban saque mas votos que nadie en "Mira quien Baila" no me lo explico.

Va a ser eso... así que mejor que nos lo explique un Sociólogo. :dry:

claro que... ¿tal vez un Psiquiatra de masas nos lo podria aclarar mejor? :unsure:

Salu2.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por Psicodromo - 11/05/2010 00:41

yo creo que estamos todos aborregados porque con la tasa de paro que hay y que nadie se mueva es muy sospechoso, ya veremos que pasa cuando se acabe los 420 euros

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por Serdio - 11/05/2010 09:35

Como bien dices, ya veremos qué pasa cuando se termine esa ayuda; porque en ese momento los parados si que estarán con el agua al cuello y los políticos nos ofertarán una solución drástica y que irá en contra de los derechos del trabajador y encima la aceptaremos. Como siempre se ha hecho, si quieres hacer cambios drásticos y que vayan en contra del pueblo para ello has de crear una etapa de crisis, de esta forma no tendrán más salida que aceptar tus medidas.

Mientras tanto los empresarios se seguirán beneficiando de los becarios y trabajadores sin contrato.

=====

EUROPA DA LA ESPALDA A ZAPATERO. (Perdón por el tocho)

Escrito por herrereña - 11/05/2010 10:44

(France-Soir, 14 marzo 2010)

Han tardado seis años en descubrir que detrás de la sonrisa de Zapatero sólo había un mal gobernante, pero los principales líderes europeos ya conocen al presidente español, al que le dan de lado y

consideran un político dañino para España y para Europa. Como consecuencia de ese sentimiento, la "presidencia" española de la Unión está siendo la más deslucida y marginada en toda la Historia de la Europa común.

El gobierno alemán de Ángela Merkel está claramente distanciada de Zapatero, al que frena sistemáticamente sus propuestas; el francés Sarkozy, cautivado en un principio por el optimismo del español, ha dicho "basta"; el también socialista Gordon Brown, primer ministro británico, le teme y cree que la cercanía de Zapatero perjudica su ya decadente carrera como líder laborista; Berlusconi, simplemente, se ríe de su colega español; el presidente permanente belga, Van Rompuy, incapaz de entender al líder español y cansado de sus indefiniciones y trucos, se esconde y no quiere saber nada de él.

Los europeos han rechazado todas las iniciativas destacadas que Zapatero ha presentado como presidente de turno, desde sus recetas económicas para afrontar la crisis, hasta sus iniciativas por levantar las sanciones y cautelas de la Europa democrática frente a China y Cuba, sin olvidar el interés especial de Zapatero por abrir a Turquía las puertas de la Unión Europea.

La experiencia europea de Zapatero está siendo un calvario y lo peor no ha pasado todavía, porque los principales líderes europeos ya le han descalificado y no están dispuestos a soportar sus sandeces.

En los pasillos de Bruselas se comenta que Merkel, Sarkozy y otros presidentes europeos están "indignados" por la pésima imagen que Zapatero está dando a Europa como presidente de turno, sobre todo en política exterior, donde es especialmente grave la amistad y apoyo de Zapatero a dictadores sanguinarios como los que aplastan a los pueblos de Cuba, Irán, Venezuela y otros.

El primer gran problema en Europa de Zapatero, que se estrenaba como "presidente de turno", fue el rechazo al proyecto de aprobar un catálogo de sanciones para los Estados miembros que no cumplieran con los objetivos que se fijasen para Europa. Alemania dijo "no" y consideró incoherente que Zapatero pretenda aplicar en Europa lo que ha sido incapaz de aplicar en España

Pero la humillación más hiriente, quizás la peor hecha por Europa a un presidente de turno en toda su historia, tuvo que padecerla Zapatero cuando fue excluido de la negociación del plan de rescate para Grecia y de la foto final, que fue lo que más le dolió. Lo pidió y hasta lo exigió, pero al final aparecieron en público Angela Merkel y el francés Nicolas Sarkozy, con Van Rompuy. Zapatero, visiblemente crispado y con el rostro demacrado por la rabia, tuvo que comparecer solo ante la prensa.

El mas reciente rechazo es el lanzado por numerosas asociaciones civiles europeas contra el "inquietante" documento sobre Internet que la presidencia española de la UE ha remitido a sus socios comunitarios. ¡Nadie quiere la Inquisición española!, grita La Quadrature du Net, que, en un comunicado urgente, denuncia "la deriva oscurantista de la presidencia española" e invita a "oponerse a esta visión extremista y peligrosa".

Joaquín Almunia no oculta su desprecio por el dirigente español en sus conversaciones privadas y en alguna que otra pública. El comisario cree que, bajo Zapatero, la economía española no tiene otra salida que el colapso. Hasta Durao Barroso, hasta hace poco un admirador del socialista español, ya le da la espalda y procura no aparecer a su lado.

La última "puñalada" de Europa a Zapatero es reciente: el 25 de febrero la Comisión Europea, ya visiblemente contrariada porque el presidente español no hace caso a los consejos y recomendaciones que le dan las instituciones y los expertos, advirtió que la subida del IVA aprobada por Zapatero será perjudicial y frenará la salida de la crisis en España.

En España, un ZP aislado y terco como una mula, continúa avanzando hacia el abismo y llevando a su pueblo hacia el desastre, acompañado por un PSOE esclavizado y tan adicto al poder que parece dispuesto a sacrificar todo, incluyendo a la propia España, con tal de no dar el brazo a torcer y desprenderse del inepto que malgobierna la nave.

Los españoles, sometidos a un "régimen" que ya no consideran que sea una democracia, se sienten frustrados, sin confianza en el liderazgo, con miedo al futuro, presos del sistema y sin capacidad para lograr que Zapatero dimita y convoque elecciones anticipadas, como debería hacer si tuviera dignidad.

Internacionalmente aislado, Zapatero es también rechazado por un Obama al que le preocupa la pérdida de credibilidad del dirigente español. El presidente mulato de los Estados Unidos de América, antes admirado como un "dios progresista", ya empieza a ser criticado entre los asesores de la Moncloa, mientras Zapatero sigue manteniendo la tesis suicida de que solo él tiene razón y que todos los demás están equivocados.

Sus únicos amigos en esta terrible coyuntura son los sindicatos, el degradado y sometido PSOE, la legión de los colocados y paniaguados que esquilman a diario las ubres del Estado y la multitud de fanáticos que la izquierda española ha reclutado en sus filas, tan cargados de odio contra la derecha que son incapaces de cuestionar a los suyos aunque hundan el país.

----- OOO -----

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por tucapital.es - 11/05/2010 10:52

Está muy bien resumido y creo que es opinión general de que este hombre ya ha llegado a su fin...

Salu2.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por andreseljedi - 11/05/2010 11:29

Psicodromo escribió:

yo creo que estamos todos aborregados porque con la tasa de paro que hay y que nadie se mueva es muy sospechoso, ya veremos que pasa cuando se acabe los 420 euros

Lo que pasa es que los parados, con pocos recursos, los de 420€, son los que "menos pintan en esta sociedad". Mira en Grecia, la que han montando los funcionarios y sindicatos, con hospitales solo con urgencias.

A todos estos, si les tocas 1 €uro, la montan bien montada, pero como aquí, siguen todos con sus puestos muy bien remunerados, haciendo 30 horas semanales de mañana, con días propios, etc todo sigue igual.

El esfuerzo que lo haga el trabajador mileurista, y el pequeño empresario que está a punto de cerrar.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por PAB10 - 11/05/2010 11:48

Herrereña, esta perfectamente resumido. La pena de todo esto es que Rajoy o no quiere o no sabe explicarlo el.

A mi de todas las formas lo que mas me quema del psoez es la forma que tienen de echarle la culpa de todo al pp. Hasta hace algun tiempo, sobre todo durante los primeros 4 años todo lo que pasaba era culpa de aznar porque si, o la guerra de irak a la minima, o el chapapote; y ahora es culpa del pp todo lo que pasa porque no le apoya o no le sigue, o no se quiere hacer complice de toda esta mamarrachada que vivimos, solamente porque al señor zapatero no le hagan una huelga general. Claro, como le van a hacer una huelga general a el, con lo rojo que es y con lo que le mola cantar la internacional.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por juanmanuc - 11/05/2010 11:59

herrereña escribió: Han tardado seis años en descubrir que detrás de la sonrisa de Zapatero sólo había un mal gobernante... Sus únicos amigos en esta terrible coyuntura son los sindicatos, el degradado y sometido PSOE, la legión de los colocados y paniaguados que esquilman a diario las ubres del Estado y la multitud de fanáticos que la izquierda española ha reclutado en sus filas, tan cargados de odio contra la derecha que son incapaces de cuestionar a los suyos aunque hundan el país. ----- OOO -----

Muy claro herrereña.

Aunque no estoy tan seguro como tu capital que ya sea su fin.

Y es que el último párrafo del artículo nos dá cierta clave de ello al no cuantificar a los fanáticos, salvo en una abstracta multitud, pero luego resulta que ese multitud no es tan abstracta, son gente que vota y a los que no culpo directamente de nada, pero son gente que están anclados en el pasado y en el rencor de una guerra que como todas las guerras, hizo mucho daño, y que paradójicamente todavía estamos pagando todos sus consecuencias.

Esta gente en su ceguera está haciendo el mismo daño a España que zapatero y por supuesto hablo del último grupo de gente a la que se refiere el artículo y que aunque ciegos tienen mi respeto, muy a diferencia de los comprados que seguro que ven muy bien por donde van en el daño global que hacen y en el vergonzoso beneficio propio que obtienen a cambio.

Aquí desgraciadamente tanto en un extremo como en el otro "son legión los que no votan con la cabeza sino con el corazón", y en cuestiones en las que se pone en juego el destino de todo un país, deberíamos todos ser mas racionales y calculadores, y tener claro el sentido práctico de cual es el interés de todos por encima de odios irracionales y rivalidades absurdas que ya no tienen ningun sentido en la actualidad.

Hay que pasar página o no habremos aprendido nada de los gravisimos errores del pasado, o ¿es que la izquierda es acaso ahora la que decía entonces "a por las haciendas y a por los hacendados" o "la que mataba en paracuellos"? o ¿es que la derecha es acaso ahora la que mataba y fusilaba entonces a cientos de personas inocentes?. Pues claro que no, eso ya es tan solo la verguenza de nuestro pasado, fruto de la irracionalidad y de la parte mas oscura y vergonzosa del ser humano, y

ahora afortunadamente hemos evolucionado o por lo menos eso queremos creer la mayoría.

Quiero aclarar de antemano por si todavia no lo he dejado bien claro, que no pretendo decir que nadie esté en posesión de la verdad, y yo el que menos, pero si tengo muy claro que quien ha demostrado reiteradamente su incapacidad para gobernar no merece ni un voto.

No digo que la derecha sea mejor que la izquierda ni que la izquierda sea mejor que la derecha, lo que pretendo decir es precisamente lo contrario que hay que dejarse ya de una vez por todas de derechas y de izquierda, y tirar palante, que lo que falta aquí es mucho sentido común y sobra mucho fanatismo por los dos lados y nos creemos que porque ya llevamos bastantes años en democracia hemos superado los problemas del pasado, pero con todo lo que nos pasa, se empieza a demostrar que no es así, y que no hemos evolucionado nada y seguimos estando en pañales.

Y en resumen lo unico que digo es que zapatero no debería de poder representar a ningún país ni tampoco a ninguna izquierda, porque ha demostrado no estar cualificado para ello.

salu2.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por tucapital.es - 11/05/2010 12:27

Yo me refería a que por desgaste, su propio partido lo reemplazará antes de las elecciones por otro candidato, y no porque el PSOE vaya a perder seguro las elecciones: eso es complicado de saber como bien argumentas.

Salu2.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por Psicodromo - 11/05/2010 12:28

Lo que esta claro es que habra que pagar una alta factura los de siempre, pero creo que deberian pagarla tambien la banca o si no dentro de unos años volveremos a estar igual de mal, nos espera un largo y arduo camino que ya veremos como acaba, es una lastima que el espiritu de lucha se quedo en la epoca de nuestros padres y que ahora nadie se mueva. Si el PSOE es malo el PP es peor, que vuestro dios os coja confesados

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por juanmanuc - 11/05/2010 12:37

tucapital.es escribió: Yo me refería a que por desgaste, su propio partido lo reemplazará antes de las elecciones por otro candidato, y no porque el PSOE vaya a perder seguro las elecciones: eso es

complicado de saber como bien argumentas. Salu2.

Ya lo se tu capital, solo he querido aprovechar tu afirmación para intentar dejar mas claro lo que opino y de paso aportar mi grano de arena para que nos dejemos de rencores pasados, presentes y futuros y que tiremos todos del carro en el mismo sentido de una puñetera vez.

Salu2.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por tu capital.es - 11/05/2010 12:54

Efectivamente, te apoyo en tus afirmaciones.

Salu2.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por andreseljedi - 11/05/2010 19:31

Mañana zapatitos dirá de donde van a recortar los 50.000 millones de recorte inicialmente previsto por el Ejecutivo, ahora hay que sumarle otros 15.000 millones. Y aún con todo, Alemania ve corta la cuantía.

Los expertos opinan de :

Sueldo de los funcionarios: El año pasado, la nómina de los empleados públicos subió por encima del IPC, en concreto, un 5%.

- Adelgazar el tamaño de la administración pública: Desde la eliminación de ministerios, hasta reducción de cargos autonómicos, p

La reducción de altos cargos públicos y de empresas públicas supondrá un ahorro de 16 millones de euros anuales, según Economía.

- Subvenciones: Desde el cheque bebé, hasta matrículas universitarias o donaciones a diferentes organizaciones. Los expertos ven necesario revisar esta partida. E

- Copago sanitario: El Gobierno ha puesto sobre la mesa un recorte de 1.500 millones, abaratando, entre otras medidas, un 25% el precio de los medicamentos genéricos.

- Reforma laboral: YA (esto es mio)

- Liberalización de sectores: Farmacias, estancos o administraciones de lotería viven bajo la amenaza de privatización, aunque de momento no hay avances en este sentido.

Pero todos los funcionarios,sindicalistas y altos cargos del estado y empresas,pueden estar tranquilos, que como dicen "esto lo arreglamos todos" o mejor dicho "los de siempre."

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por herrereña - 11/05/2010 20:32

andreseljedi escribió:

Pero todos los funcionarios,sindicalistas y altos cargos del estado y empresas,pueden estar tranquilos, que como dicen "esto lo arreglamos todos" o mejor dicho "los de siempre."

Pues sí, seguro que a todo ese grupo, ni tocarlo...

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por Centinel - 12/05/2010 09:52

herrereña escribió:

andreseljedi escribió:

Pero todos los funcionarios,sindicalistas y altos cargos del estado y empresas,pueden estar tranquilos, que como dicen "esto lo arreglamos todos" o mejor dicho "los de siempre."

Pues sí, seguro que a todo ese grupo, ni tocarlo...

jeje, como lo sabes. Creo que no merece la pena ni plantearlo. ;)

Ahora habla el señor de le ceja, a ver con que se descuelga.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por herrereña - 12/05/2010 12:02

Estas son las duras medidas contra la crisis anunciadas por Zapatero

ABC.es | MADRID

Actualizado Miércoles , 12-05-10 a las 10 : 51

José Luis Rodríguez Zapatero ha anunciado en el Congreso las severas medidas para combatir la crisis económica y alcanzar los 15.000 millones de euros de ahorro impuestos por la UE. Esta es la lista de todas las medidas de ajuste:

- Rebaja del sueldo de los funcionarios un 5% durante 2010 y congelación durante 2011. La rebaja será proporcional a los ingresos, aunque no se han dado más detalles. El Gobierno también se bajará el sueldo un 15% este mismo año.
- Congelación de las pensiones en 2011. Se excluyen las pensiones no contributivas y las pensiones mínimas.
- Menos jubilaciones anticipadas. El Gobierno elimina el régimen transitorio para la jubilación parcial previsto en la Ley 40/2007.
- Eliminación del cheque-bebé que otorgaba 2.500 € como prestación por nacimiento. Desde el 1 de enero de 2011.
- Recortes en la inversión pública de 6.045 millones. Entre este año y 2011.
- Recortes en CCAA y Ayuntamientos de hasta 1.200 millones de euros.
- Eliminación de la retroactividad en la ayuda a la Dependencia, es decir, la cantidad que cobraba un dependiente por el tiempo de retraso a la hora de valorar su dependencia. A cambio, se establece que todas las solicitudes de dependencia se resuelvan en no más de seis meses.
- Reducción en la ayuda oficial al desarrollo de 600 millones de euros entre 2010 y 2011.
- Medicamentos. Se adecuará el número de unidades de los envases a la duración estandarizada de los tratamientos de acuerdo a las indicaciones de la comunidad científica. También se prepararán medicamentos unidos para que los pacientes adquieran las dosis justas.

Todas estas medidas serán aprobadas el viernes en Consejo de Ministros. Servirán para ahorrar 5.000 millones de euros durante 2010 y otros 10.000 en 2011.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por andreseljedi - 12/05/2010 12:25

Me parecen que las mas medidas son buenas muy buenas para el ajuste del gasto, pero que llegan con 2 años de retraso.

He abierto un nuevo hilo sobre el tema, ya que el tema se devia mucho del titulo del post.

Ahoras los sindicatos, si que saldran de sus madrigueras.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por PAB10 - 12/05/2010 12:35

Todo lo que ha dicho el Zejas esta bien, pero tiene sus matices, como que 3 de cada 4 funcionarios son de las comunidades autonomas o de ayuntamientos.

Aparte de todo eso, no suprime ninguno de los inisterios inutiles, ni vicepresidencias, ni se atreve con recortarle subvenciones a los mantenidos de los sindicatos, ni quita la subida del iva, etc.... en fin, que pague el pueblo, que ya ves lo que va a llorar Bono y compañía porque les bajen un 15% el sueldo. Bueno, si lloraran, pero de risa.

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por herrereña - 12/05/2010 12:40

PAB10 escribió:

en fin, que pague el pueblo, que ya ves lo que va a llorar Bono y compañía porque les bajen un 15% el sueldo. Bueno, si lloraran, pero de risa.

"Sólo" ese 15% ya sería un buen sueldo para casi todo el mundo...

=====

Re: El paro en España supera ya el 20% y se sitúa en 4.612.700 personas

Escrito por andreseljedi - 12/05/2010 13:11

PAB10 escribió:

Todo lo que ha dicho el Zejas esta bien, pero tiene sus matices, como que 3 de cada 4 funcionarios son de las comunidades autonomas o de ayuntamientos.

Aparte de todo eso, no suprime ninguno de los inisterios inutiles, ni vicepresidencias, ni se atreve con recortarle subvenciones a los mantenidos de los sindicatos, ni quita la subida del iva, etc.... en fin, que pague el pueblo, que ya ves lo que va a llorar Bono y compañía porque les bajen un 15% el sueldo. Bueno, si lloraran, pero de risa.

Entiendo que la bajada de los funcionarios, será para todos. Por eso dijo la ministra que el recorte se haria a medias entre las automonias y estado.

=====